

STAFFELFELDEN

De gueules à l'étui de crosse d'argent tourné vers sénestre.

Création d'armoiries en 1978, confirmant un usage vieux de plusieurs décennies. L'étui de crosse emprunté à des bornes sur le territoire communal pourrait être en rapport avec le blason de la commune de Wittelsheim qui est limitrophe au nord.

Staffelfelden qui apparaît en 1302 sous la dénomination « Stavelfelt » fut tenu en fief par diverses familles nobles, d'abord des comtes de Ferrette puis, de 1324 à la paix de Westphalie, des Habsbourg et enfin, de 1648 à la Révolution, de la Couronne de France. L'église est dédiée à saint Gall.

 $Source: borne \ reproduite \ dans \ Schoenhaupt, \textit{Armorial}..., \ \textit{Haute-Alsace}, \ planche \ 74.$